

Rax – Heukuppe 2007m Altenbergersteig

Rax/Steir.-Niederösterr. Kalkalpen



Gamseck gesehen vom Altenbergersteig

Charakteristik:

Eine relativ einfache, etwas ruhigere Bergwanderung auf der steirischen Seite der sonst doch recht stark besuchten Rax.

Dauer: Aufstieg: 2,5 Std. Abstieg: 2,5 Std. Höhendiff.: 835 Hm	Schwierigkeit: Bergwanderung	
Talort: Kapellen (703m)	Stützpunkte: Karl-Ludwig-Haus (1804m)	Karte: ÖK 104 Mürzzuschlag
Ausgangspunkt: Gasthof Moassa (1172m)		

Tourenverlauf:

Unmittelbar beim Gasthof Moassa beginnt der anfangs ziemlich schlecht markierte Altenbergersteig der erst im Wald Richtung Westen verläuft und eine Schleppliftrasse kreuzt bis eine Schipiste erreicht wird. Über diese Schipiste steigt man weiter auf bis die Jahnhütte bei der Bergstation des Schleppliftes erreicht ist. Hinter der Bergstation geht der Steig weiter (hier werden die Markierungen immer besser und auch häufiger) teilweise über Forstwege zur Karreralm. Ab hier führt der Steig durch die landschaftlich interessanten und spektakulären Westabstürze der Rax. Über den ziemlich bequemen Steig wird recht bald das Hochplateau erreicht und weiter geht es nach Erreichen eines Wegweisers Richtung Osten auf die Heukuppe.

Der Abstieg führt nun Richtung Osten zum Karl-Ludwighaus und ab dem Schutzhaus wieder Richtung Süden zu einem großen Wegweiser, hier setzt der Wetterkoglersteig an, der geschickt und nicht allzuschwierig durch die Südabstürze der Rax hinabführt. Unterhalb der Wände quert man dann Richtung Südwesten bis die Abzweigung zum Reißtalersteig erreicht ist. Über den mittleren Teil des Reißtalersteiges steigt man ab, bis zur zweiten Abzweigung (nicht den Fuchslochsteig nehmen) und vorbei am Mitterbachstall zurück zum Gasthof Moassa.

Tipps:

Unbedingt Karte mitnehmen, da die Markierung des Altenbergersteiges im Bereich des Gasthof Moassa etwas zu wünschen übrig läßt.